



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



La huelga de jueces y fiscales sería devastadora para la abogacía: el CGAE reclama diálogo hasta el final para evitarla

Las malas noticias de la reunión mantenida entre el Comité de Huelga de las asociaciones de jueces y fiscales con la plana mayor del Ministerio de Justicia han corrido como la pólvora y siembra de intranquilidad a la abogacía de nuestro país. Cada vez está mas cerca la huelga de los primeros días de julio. Una huelga que podría ser indefinida ante la falta de diálogo de Justicia que blinda sus reformas que quiere aprobar por trámite de urgencia pese a la movilización de jueces y fiscales.

Como antecedentes más inmediatos, [la huelga de los Letrados de la Administración de Justicia \(LAJs\)](#) que arrancó aquel 24 de enero del 2023 y tuvo una duración de más dos meses. A ella le siguió la de funcionarios y justicia, con una repercusión mas irregular. Los efectos fueron notables: juzgados colapsados y una estimación de más de medio millón de vistas y juicios se suspendieron ese año, con el efecto de retrasar otros asuntos. Además, muchos despachos pequeños perdieron bastante dinero en una situ

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |